

Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Berdayakan Komunikasi dengan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.ARNESSIO.COM

Jan 15, 2024 - 12:50



Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Berdayakan Komunikasi dengan Warga

Pada hari Senin, tanggal 15 Januari 2024, pukul 11.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Tanjung, Briptu Andri Geovano, melaksanakan kegiatan Door To Door System di wilayahnya, yang merupakan bagian dari

upaya Polsek Cisolok dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat.

Dalam kegiatan Jum'at Curhat, Briptu Andri Geovano berkunjung door to door ke rumah-rumah warga di Desa Gunung Tanjung, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Selama kunjungan tersebut, beliau memberikan himbauan dan pesan-pesan penting kepada warga masyarakat, antara lain:

1. Mengajak warga untuk berkoordinasi dengan kepolisian, terutama melibatkan Bhabinkamtibmas, terkait dengan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) di lapangan. Masyarakat juga diimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satkamling dan pelaporan tamu wajib 24 jam.
2. Memperingatkan tentang kenakalan remaja dan menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan lingkungan.
3. Mendorong warga untuk bercurhat, memberikan kritik, dan saran demi menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di lingkungan Desa Gunung Tanjung.
4. Menyampaikan Program Polres Sukabumi "AA DEDE PRESISI" CURHAT DONG, dengan prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.
5. Memberi peringatan kepada warga agar waspada terhadap penawaran pekerjaan di luar negeri (TKI/TKW) yang menggiurkan, dan menghindari menjadi korban tindak pidana perdagangan orang (TPPO).

Selama kegiatan Door To Door System, situasi di Desa Gunung Tanjung dikabarkan aman dan kondusif. Bhabinkamtibmas berhasil menciptakan ruang dialog yang positif dengan warga, memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat.

Demikian laporan ini disampaikan untuk menjadi bahan evaluasi dan informasi kepada seluruh instansi terkait. Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.